
 Françaises, Français établis au Moyen-Orient, en 
Afrique et dans l’Océan indien,

À la veille des Jeux Olympiques 2024 de Paris, notre pays 
traverse une période grave, marquée notamment par 
une dissolution kamikaze, qui ouvre une ère de très grande 
incertitude.

Le paysage politique est pour le moins bousculé :

1. En se vendant à l’extrême-droite pour des sièges à 
l’Assemblée, la droite républicaine trahit l’héritage du général 
de Gaulle pour un plat de lentilles. 
Quelle crédibilité peut-il rester à ce 
parti ?

2. La gauche républicaine a quant 
à elle expliqué tout au long de sa 
campagne européenne tout ce 
qu’elle avait d’irréconciliable avec 
l’outrancier parti de M. Mélenchon, 
par exemple sur l’antisémitisme et la 
guerre d’agression russe en Ukraine. 
Et que fait cette gauche en vue des 
législatives et pour un autre plat de 
lentilles ? Une alliance avec LFI, dont 
l’obsession principale est de lutter 
« contre les violences policières » : quelle crédibilité cette 
gauche peut-elle encore avoir ?

3. La députée sortante préfère quant à elle porter la parole 
du parti de M. Macron en circonscription, plutôt que la parole 
des Français de la circonscription auprès de M. Macron, avec 
le succès que l’on sait. Après un septennat à l’Assemblée, 
souhaitez-vous vraiment qu’elle vous représente cinq ans de 
plus ?

      Comment voulez vous dans ce contexte si singulier que     
      vos préoccupations soient réellement entendues, et que  
      vos intérêts soient ensuite bien défendus ?

Français à part entière, vous êtes traités en Français à 
part, que ce soit au plan de la qualité comme du coût de 
l’éducation de vos enfants, de votre santé, de votre sécurité, 
de votre fiscalité mais aussi de votre accès au service public 
consulaire, dans un contexte budgétaire qui plus est contraint : 
on demande à nos fonctionnaires de faire beaucoup mieux, 
avec beaucoup moins que leurs collègues en France.

Les priorités accordées à juste titre à la défense et au soutien 
à l’Ukraine, victime d’une guerre d’agression russe, ne sont 
pas de nature à faciliter les choses.

S’ajoute le risque pour le Liban, dont la frontière sud est 
marquée par une escalade des tensions, de basculer dans un 
brasier inouï.

Dans ces circonstances exceptionnelles et conflictuelles 
en Europe comme au Proche-Orient, il vous faut élire un 
député de temps de guerre.

Je veux être ce député.

Avocat inscrit au barreau de Paris, 
je sais porter des combats, et les 
gagner. Franco-libanais et produit 
de l’AEFE, je connais aussi bien la 
partie africaine de la circonscription 
que sa partie arabe.

Je m’engage avec une parole très 
libre pour mettre un terme à cette 
dynamique du mépris que vous 
subissez, ainsi bien sûr que pour 
vous être véritablement utiles et 
peser sur la politique extérieure de la 
France.

Notre indépendance est le gage de notre liberté de ton et 
d’action.

Nos expériences cumulées au plus proche de vos réalités 
sont quant à elle les gages de notre engagement à défendre 
avec pugnacité et conviction vos intérêts, ainsi qu’à vous 
garantir disponibilité et proximité.

Nous souhaitons être les avocats bénévoles de vos combats, 
et en organiser la visibilité en France, pour qu’enfin l’opinion 
publique s’intéresse à votre situation de Français à part.

Ne laissez personne décider à vos places les 30 juin et 7 
juillet : faites le choix d’un renouveau qui vous soit enfin 
utile !

Parce que c’est vous. Parce que c’est nous.

‘‘

‘‘

Dans ces circonstances 
exceptionnelles et 
conflictuelles en Europe 
comme au Proche-Orient, il 
vous faut élire un député de 
temps de guerre.  

Je veux être ce député.

Candidat à la députation
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‘‘
‘‘

C’est en vous ressemblant 
véritablement que 
nous pourrons 
vous rassembler.

Ali Camille
HOJEIJ
Candidat titulaire

Sandra
GORAYEB
Candidate suppléante

Sandra Gorayeb et moi connaissons votre désir de changement. Nous le partageons. Et c’est pour rendre ce 
changement possible, que nous avons décidé de nous engager en politique.

Les Français de l’étranger sont les Français les plus représentés (représentation non-parlementaire et représentation 
parlementaire). Pourtant, ils ont souvent été absents des grands chantiers structurants pour notre communauté 
nationale. Je veillerai à ce que cela change. Pas par des discours incantatoires, mais par l’utilisation de tous les moyens 
d’agir.

Élus, nous défendrons une politique de proximité à travers des canaux de communication simples et accessibles. 
J’instituerai une permanence commune avec vos élus : député et suppléant, sénateurs, conseillers des Français de 
l’étranger et conseillers AFE. 

Élus, nous changerons la perception que l’on porte sur vous, et agirons pour que votre quotidien change. Le service 
public consulaire, le pouvoir d’achat, l’école, la santé, l’entreprise et la fiscalité seront nos priorités afin qu’il n’y ait 
plus de différences de traitement entre vous et ceux qui vivent sur le territoire national.

VOTE ÉLECTRONIQUE :

1er tour : du mardi 25 juin 12h au jeudi 27 juin 12h

VOTE DANS LES BUREAUX DE VOTE :

1er tour : dimanche 30 juin de 08h à 18h
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Cheffe d’entreprise, Sandra est une française de 
l’étranger, pleinement engagée en faveur de la 
communauté française particulièrement au Gabon 
où elle est installée depuis toujours. Elle a été 
conseillère des français de l’étranger pour le Gabon 
et de Sao-Tomé et Principe, déléguée Horizons 
pour Sao-Tomé, ambassadrice du Groupement du 
Patronat Francophone pour le Gabon. Aujourd’hui 
ambassadrice Afrique pour l’ONG Up2green 
Reforestation, Sandra a fondé l’école élémentaire 
Léopold Sedar Senghor à Port Gentil (AEFE). Elle 
est aujourd’hui engagée dans un projet de centre 
médical de 1ères urgences. Sandra est maman de 2 
enfants. n

Diplômé notamment de SciencesPo Paris, Ali 
Camille est avocat au barreau de Paris. Franco-
libanais né sur le continent africain, il a effectué 
l’essentiel de sa scolarité dans les lycées 
français en Afrique (AEFE). Il était déjà candidat 
indépendant pour les législatives de 2022, après 
quoi il a été nommé délégué, pour le Liban, 
d’Horizons, le parti d’Édouard Philippe, dont il 
s’est mis en retrait pour retrouver une parole 
libre, et offrir aux Français de la circonscription 
la possibilité de sortir de l’alternative extrêmes 
ou majorité présidentielle. Ali Camille est père 
d’un petit garçon. n 
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